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令和 6年度 第 2回教育委員会議事録（要点筆記） 

 

日 時 令和６年 5月 30日（木）8：55～11：10  

場 所 太良町役場教育長室 

出席者 鶴﨑委員、岩島委員、中尾委員、舩口委員、岡教育長、西田社会教育課長、 

與猶学校教育課長、末次指導主事 

欠席者 なし 

 

 

１．前回の議事録の承認  前回の議事録を委員全員承認 

 

２．議事録署名委員の指名  鶴﨑委員 

 

３．教育長挨拶 

 ・ヤング川柳の作品で子ども達の頑張りの様子の紹介。 

・佐賀県立大学基本構想について説明。 

・公立小学校中学校の適正規模・適正配置に関する国の支援策を活用しながら今後の話を

進めていきたい。 

 

４．報告事項 

與猶課長：学校教育課報告事項について説明 

１．令和 6年度 6月議会について 

   議会招集 6月 7日（金） 

一般質問 6月 11日（火）～12日（水） 

 （質問者・田川議員） 

  ・学校行政について 

  ・国スポ・全障スポについて 

議案審議 6月 14日（金） 

（補正予算） 

 ・特別支援教育研修会費用 講師謝金 130,000円、費用弁償 62,000円 

 ・大浦小学校屋内運動場天井鉄骨保守工事 8,100,000円 

 ・Ｂ＆Ｇ海洋センター体育館屋根防水改修工事 13,300,000円 

２．県市町教育委員会連合会定期総会・研修会 

   日程：令和 6年 7月 5日（金）14:30～ 

   場所：グランデはがくれ 

３．今後の行事予定 

    6月 18日（火） うまかもん給食 

    6月 19日（水） 教育委員会による学校訪問（大浦小学校）※給食あり 

    6月 19日（水） 太良町総合教育会議 

    6月 20日（木） 西部教育事務所による学校訪問（大浦中学校）※給食なし 
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7月  5日（金） 県市町教育委員会連合会定期総会・研修会 

7月 12日（金） 太良町教育振興会 理事会・評議員会 

 

 

西田課長：社会教育課の 5～6月の事業報告及び計画について説明 

【事業報告】・第 67回町民体育大会（多良・大浦校区）について 

        令和 6年 4月 29日（月・祝） 天候不良のため中止 

      ・国スポ・全障スポのＰＲについて 

       令和 6年 5月 10日（金） 大浦ふたばこども園 家庭教育学級 

       令和 6年 5月 24日（金） 町保健推進員 研修会 

       令和 6年 5月 25日（土） 松涛保育園 家庭教育学級 

       令和 6年 5月 27日（月） 森林組合 総会 

【実施計画】・太良町スポーツ協会理事会及び評議員会 

       理事会  令和 6年 6月 19日（水）20:00～ 

       評議員会 令和 6年 6月 26日（水）9:30～ （全教育委員） 

      ・太良町青少年育成町民会議 

       令和 6年 6月 26日（水）10:30～ （鶴﨑委員） 

      ・太良町スポーツ・文化振興会理事会 

       令和 6年 6月 26日（水）13:30～ （岩島委員） 

      ・全障スポリハーサル大会 

       令和 6年 6月 9日（日）9:45～ 

・国スポデモンストレーションスポーツ マリンスポーツ 

令和 6年 6月 29日（土）9:00～ 

 

 岩島委員：部活動や行事等、子ども達の活動が狭くなっている。行事を精選して変えてい

くなら子どもと保護者に時間をかけて、両者が納得するような話をしていただ

きたいという保護者からの意見があった。 

岡教育長：何が子どものためになるのかを考えて検討してほしいという意見があったこと

は学校にお知らせしていきたい。 

 

５．議事 

第１号議案 太良町総合教育会議について 

與猶課長：太良町教育会議について説明 

会議の内容について協議 

 

（意見等） 

 鶴﨑委員：多良中、大浦中の改築予定があると以前聞いたので、統合するのかしないのか

ある程度決めないといけない。 

 岡教育長：総合教育会議は、再編・統合、または小中一貫にすることを前提とした会議で

はない。子どもの数が減る中で、部活動も含めた教育活動が成り立たなくなっ



3 

 

ていくとなれば、教育の質を下げないという視点から、どうすればいいのかと

いう会議になると思う。 

 舩口委員：保護者は、もうそろそろ合併しないといけないのではないかと、少しずつ実感

してきているように感じる。意見を聞くなら、今の世代のお母さんたちの方が、

リアルな声が聞けるのではないかと思う。子供たち自身もこの少なさをどう思

っているのか、子ども達の意見も聞いてもいいのではないか。 

 岡教育長：今度の総合教育会議では、まずは町民の意向を知るために、様々な立場の方か

ら意見をもらう方向になっていくと思う。 

 與猶課長：町民の意見を聞くためのアンケートの内容、対象者を総合教育会議で話し合う

ことも可能である。 

 中尾委員：小学校は子供の数は少なくても（発達段階を踏まえると）現状維持でもいいか

もしれないが、中学校がどうかということだと思う。 

 岡教育長：メリットとデメリットを見比べながら、本当に何を我々は望んでいるのという

ことを明確にしていかないといけない。アンケート等の結果を踏まえて、最終

的にどう考えるかということになる。 

 

 

第２号議案 太良町の教育課題について 

與猶課長：太良町の教育課題（部活動の状況）について説明 

中学校部活動の課題について協議 

（資料） 太良町の部活動の状況 

（ビデオ視聴） 長崎県長与町の部活動の地域移行の取り組み 

 

與猶課長：（ビデオを見て）休日の地域移行の場合、日曜日に試合があったら学校を含めて

どのチームで出場するのか確認する必要を感じたところである。 

岡教育長：その辺りは要項等調べてみる必要がある。 

中尾委員：人数が足りなければクラブチームで出るのではないか。 

岡教育長：佐賀県の場合、クラブチームは中体連には１チームしか出られないと聞く。 

中尾委員：クラブチームとなると、専門の先生が来られたら、町からの謝金が発生すると

思うが、その辺りはどういう扱いなのか。 

與猶課長：町の委託という方法も考えられる。 

岩島委員：地域移行は非常に良い方向だと考えるが、果たして太良に受け皿があるのかど

うか。 

岡教育長：今日の話し合いで、 

①関係者等色々な方に知恵を出していただきながら、どのように持続可能な部

活動にしていくか、 

②部活動については、地域移行となった場合の指導体制が実現できるのか、 

③ボランティアの方々をどのように支えていくのか、 

という課題が確認できたと思う。 
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〇その他 

 末次指導主事：学校給食の牛乳への異物混入の件について説明 

 末次指導主事：5月 14日に、牛乳に、1mmにも満たない黒いものが浮いていた事案が発生。

児童は当該牛乳を飲んでおらず、体調面でも変化はなかった。後日、検査の

結果アクリル樹脂であったことが判明。製造工程においてアクリル樹脂を扱

わないため、開けた時に爪とかに入っていたものが落ちた可能性もある。 
 

 

◎教育委員会の次回開催 6月 27日（木）9：00～ 教育長室 を決定し散会。 

※6月 25日（火）9：00～ へ変更。 

 

終了 午前 11時 10分 


